
平成 25年度（第２回）あわら市スポーツ推進審議会会議録 

 

平成 26年３月７日（金） 

午後７時 30分～午後 8時 10分 

あわら市役所 204会議室 

（会議日程） 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 議題 

（１） 国体中央競技団体正規視察報告について 

（２） 国体に向けた組織準備計画について 

４ その他 

５ 閉会 

 

 （出席委員） 

１．吉江清治（会長）２．戎 利光 ３．細川博治 ４．八木秀雄 

５．見澤美和子 ６．見澤喜美江 ７．池羽田雅子 ８．中屋早苗  

９．吉川一郎  

 

 （委員以外の出席者） 

   教育長、スポーツ課長、同課長補佐、トリムパークかなづ所長 

 

 

【 開 会 】 

教育長  ～開会あいさつ～ 

 

【国体年次事業スケジュールについて】 

委 員  学校関係に対する要請はいつごろになるのか。どういうようなものを考えてい

るのか。 

事務局  先催県の例をみると、各学校に依頼していたのは、バレー、ゴルフ、カヌー各

会場での応援、学校単位での応援や選手のお出迎えでもご協力いただけないかと

考えている。細かいことは決まっていないが、今後、依頼することがいろいろ出

てくるのでお願いしたい。 

会 長  国体視察等については、26年度からは国体準備室でやっていくのか。 

事務局  片手間でやっていける事務量ではなくなっていくので準備室で専任の職員がや

っていく。 



【第 73回国民体育大会デモンストレーションスポーツ候補について】 

会 長  これはいつまでに返事をするのか。 

事務局  26年度中に、あわら市に出されたものを一括して報告する。 

会 長  申請は今年度中に出されたものか。来年度に出たものも受け付けるのか。 

事務局  あわら市としては、今の３団体だけで、オリエンテーリング・３Ｂ体操・カヌ

ー協会の方へなるべく早く返事をしたい。 

委 員  あわら市としては、３つではなく、いくつかにしぼるのか。 

事務局  今のところ３団体と考えている。持ち出しも多額にならないし、あくまでも各

競技団体が主体で運営していただく形になる。 

     実績でもあるように、３団体ともあわら市で大きな大会を開催していることと、

これを契機に、あわら市でその競技が根付いてますます普及してくれればと思い

上げさせていただいた。 

会 長  国体 1ヶ月前から国体終了、閉会までの間でやるということか。 

委 員  いつやるのかは申請書に書いてあるのか。 

事務局  時期については、先程も言いましたようにオリエンテーリングも３Ｂ体操もト

リムパークを使うので、時期をずらすことになる。 

委 員  いつしたいという希望はないのか。 

事務局  国体の開催が決まらないと決められない。 

     事務局で考えているのは、こういった競技を開催すると、役員、会員が参加さ

れて、地元の方もある程度参加されるのではないかと思う。これらの賞状につい

ても、本国体と同じ賞状が出るということで、先催県においても人気があり、喜

ばれている大会だと聞いている。また、役員についても、本国体の運営、ボラン

ティアという形で手助けしていただきたいとお願いしている。 

会 長  皆さんご異議なければ、３競技ともあわら市で開催してもらって、よりよい結

果が出せればいいかと思うので、よろしくお願いします。 

委 員  必要な役員数は、競技団体でそろえるということですね。 

事務局  そうです。 

委 員  一般のボランティアは全くないということですね。 

事務局  あくまでも県内居住者対象の競技なので、競技団体の役員の数で賄える。 

委 員  国体の時期とかち合うと大変なことになってしまうのではないか。 

事務局  本国体のときには、役員たちにもボランティアとして協力していただくことに

なる。逆に、こちらからお願いすることになる。 

 

【そ の 他】 

     審議案件なし 

 



 

【閉  会】 

会 長  質問がないようですので、会議を閉会します。  

 

午後 8時 10分閉会 


